



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Remise des mérites sportifs vaudois

Les sportifs vaudois les plus méritants de l'année 2000 ont reçu le trophée du Mérite sportif, le jeudi le 5 avril à Leysin.

Organisée par la Commune de Leysin et l'Office du tourisme, la cérémonie de distribution des récompenses s'est déroulée dans cette commune le jeudi 5 avril 2001 en l'aula du Classic Hôtel devant un nombreux public.

Le Conseiller d'Etat, Chef du Département des institutions et relations extérieures, en charge du sport, M. Claude Ruey, a remis le mérite - une œuvre d'art créée spécialement par l'artiste Christian Balmer - aux lauréats :

sportive : Isabelle Schmutz (judo)

sportif : Sergei Aschwanden (judo)

équipe : AVGF, société de Nyon (gymnastique féminine)

dirigeant : Marcel Cheseaux (Cyclophile Aigle)

club : Ski Nautique-Club du Lac de Joux

Prix spécial du jury (hors catégories) : Association Sportive Fair Play Lausanne (sport handicap)

Le " Mérite sportif vaudois " concrétise une idée élaborée conjointement par les associations sportives, l'Association vaudoise de la presse sportive et le Service de l'éducation physique et du sport.

Au nombre de cinq, ces mérites récompensent la sportive, le sportif, l'équipe de l'année pour leurs performances durant l'année écoulée, le dirigeant et le club pour leur activité exemplaire ou originale en faveur du sport. De plus, cette année, le jury a décerné un " prix spécial du jury ".

Six entreprises soutiennent le " Mérite sportif vaudois ", il s'agit de 24 Heures, la Banque Cantonale Vaudoise, Migros Vaud, Radio Framboise, le Touring Club Suisse et la Vaudoise Assurances.

Lausanne, le 06 avril 2001

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Mme Catherine Ochsner, secrétaire au Service de l'éducation physique et du sport, tél : 021 316 39 36
M. Jean-François Martin, adjoint au Service de l'éducation physique et du sport, tél : 021 316 39 33